Breitenbach Echo 08 vom 22.07.2023



Dann

soll es wohl so sein jeder sagt "bitte

geht

nicht!" und jetzt müssen wir es

doch

ohne Euch schaffen

Nicole, Gastonk, Lilli und Mira

Verlassen uns heute!!!! Es war toll mit euch, wir werden euch vermissen. Whsm euch 2024 in BBaliT wiederzusehen.

Macht's gut.

Florian packt auch seinen Koffer und wird ebenfalls heute von seinen Eltern abgeholt. Flo, du warst echt eine Bereicherung für die die Ferienfahrt BB2023. We hope so much dich ebenfalls 2024 wieder hier beim Thaurer Bauern begrüßen zu dürfen. Beiseway das Englisch der ER ist fast so gut wie das von Lothar Matthäus. "My english is not the yellow of the egg".

Und noch eine schlechte Nachricht

Anna Huber, die Mutter des Thaurerbauern, ist in der Nacht friedlich eingeschlafen. Anna hat uns In den ersten Jahren hier in BB bekocht. Sie war eine äußerst liebenswerte, herzensgute Frau. Anna wir werden dich nicht vergessen.

Das Wetter bringt dieses Jahr wirklich Alles durcheinander

Die ER kommt gar nicht so schnell hinterher sich Notizen zu machen, wie der Babo und das Team, das Programm ändern. Also nachdem ich meine Notizen gesichtet habe und mich nochmals

Bei DJ Tom, auch DJ Kelle genannt vergewissert habe (die Beiden werden übrigens getauft) ob ich den gestrigen

Programmablauf richtig zusammengestellt habe hier nun die Echo Rubrik: WwG

Da das Wetter die Betreuer an der Nase herumgeführt hat, fanden im Tischtennisraum die BB TT open statt. Die Kian Lenze für sich entscheiden konnte. Als Preisgeld kann er den Zelluloid Ball behalten, mit dem er den entscheiden Punkt, zum Satzgewinn erzielt hat. Den zweiten Platz belegte Björn Krause vor den Drittplatzierten Jan Krause und Paul B.

Gleichzeitig wurde im Kreativzentrum gewerkelt, dass es eine Freude war. Gläser wurden gesandstrahlt. T Shirts und Socken gefärbt Seife gekocht. Festes Shampoo hergestellt und tatsächlich auch noch eine einzige rosa Bodymilk gemixt. Die Ergebnisse können sich echt Sehen lassen, und wir hätten noch mehr geschafft, wenn Felix, die Shea Butter rechtzeitig von der Heizplatte genommen hätte. So sprang der Rauchmelder an und machte mehr Lärm, als der von Günni gesponserte Kompressor. Aber Alles gut. Die kleine "Rauchpause" wurde zum Klönsnack genutzt und dann ging es auch schon weiter. Sogar Bussi und Bio machten mit und färbten jeweils ein Unterhemd ein. Übrigens als kleine Entschuldigung für seinen Fauxpas (das ist französisch) half Felix, die BBRutsche aufzubauen. Voll motiviert zeigte er dem Babo, dass ein wahrer Chuck Norris in ihm steckt, und er fast so stark wie der legendäre Schauspieler ist Und weil Felix Norris intelligent ist, kennt er auch die letzte Ziffer von Pi. Pi hat nichts mit Pippi machen zu tun, sondern beschreibt das Verhältnis vom Umfang des Kreises zu seinem Durchmesser . Ist Mathe und Mathe wird erst in einigen Wochen wieder wichtig. Am Nachmittag wurde dann bei besserem Wetter die Trainingseinheit Bubble Ball durchgeführt. Und Mika W. zeigte Gastonk und Matze wie man Volleyball spielt.

Nach dem die Einweihung der BBRutsche ins Wasser fiel Hahaha was für ein Wortspiel. Babo hat mal wieder den falschen Wetterbericht verkündet. Und die Rutsche kann man nur bei Regen benutzen. Ergo fiel das Rutschen aus. Nach dem Abendessen kam es dann zum zweiten Baseballmatch, Betreuer gegen Kids. Der erste Satz ging unentschieden aus. Den zweiten haben die Kids gewonnen und im dritten Satz profitierten die Betreuer eindeutig von der Dunkelheit. Obwohl die Kids durch einen fulminanten Schlag von Lasse P. hervorragende 16 Punkte vorgelegt haben. Bei Dunkelheit ist man halt eindeutig im Nachteil und wenn man die Bälle nicht mehr sehen kann, bleibt einem Nichts anderes übrig, als sich auf ein Remis zu einigen. Eindeutiger Held bei den Betreuern der Babo, der sagenhafte 3 Bälle gefangen hat und trotz einer schweren Zerrung auch noch einen Homerun schaffte. Tim wir sind Stolz auf dich. So eine Leistung in deinem Alter. Das ist eindeutig ein Hut ab wert. Bei den Kids konnte sich Lasse ordentlich feiern lassen. Hast du dir wirklich verdient!!!

Da wo Betreuer Abgänge zu verzeichnen sind, da kommen natürlich auch wieder neue Betreuer nach. Die Echo Red begrüßt ganz herzlich Anja und Micha in BBaliT. Die beiden werden unser Team in der zweiten BBWoche unterstützen. Anja übernimmt Nicoles Trainer Posten bei den Chicas und Michael ersetzt Gastonk bei den, "weiß ich gerade nicht". Das Pressezentrum ist ziemlich weit vom Schuss, und ich zu faul zum Laufen. Zum Glück kommt gerade Matti rein, und teilt mir mit, dass Micha den Kellner bei den Super Falcons gibt.

Küchendienst hat heute das Team aus Japan. Die so genannten Nadeshikos was übersetzt die Prachtnelken heißt. (nicht Pissnelken). Eigentlich ein blöder Name. Aber egal! Hoffentlich machen die Geishas einen guten Job, nicht dass wir körperlich geschwächt in den Samstag gehen. Aber Trainer Held Arno und sein Co werden das schon richten.

Was machen wir heute.

Die anstrengende Bubble Ball Trainingseinheit gestern soll sich auszahlen und wir hoffen das wir dadurch beim BB Turnier in Reith ganz vorne mitmischen können. Grandios! Nicole hat mir ein Weizen vorbeigebracht. Anja nimm dir ein Beispiel daran, du bist ja schließlich der Ersatz für Nicole. Übrigens das Ergebnis vom VorbereitungsBBturnier, hat mir Matti reingereicht. Werde ich aber nicht schlau draus. Das Ergebnis reiche ich nach. Aber ich schweife mal wieder ab.

Heute fahren wir also mit zwei Teams um die Krone im BBT von Reith nach BBaliTzu holen. Der verbleibende Rest des BBTeams ermittelt einen Mehrkampfsieger in anderen Disziplinen als Weitsprung oder Speerwerfen. Apropos Speerwerfen kennt ihr die letzten Worte des Sportlehrers?

"Alle Speere zu mir"! Wer sich diesem Mehrkampf nicht stellen will, ist herzlich ins Kreativzentrum eingeladen. Der Nachmittag richtet sich ein wenig nach dem Turnierverlauf in Reith, schaun wir mal. Wie der Kaiser sagen würde. Habe ich den Kaiser schon mal erwähnt?

NEWS NEWS NEWS

Die AAntracht hat heute keinen neuen Spieler verpflichtet. Angeblich wechselt Robin Gosens zum Vfl WOB.

Die Bayern sind an Kyle Walker, und der BVB an Marcel Sabitza interessiert.

Bei der WM haben Neuseeland, Australien, die Schweiz und Spanien gewonnen. Die Falcons aus Nigeria also

Anjas Truppe hat gegen Kanada Remis gespielt. Bio was war mit deinen Big Reds los.

Bei der Tour de France ist die Spannung raus. Der Däne Vingegaard führt souverän das Feld an.

So viel fällt mir heute nicht mehr ein. Fabi guckt mir über die Schulter, ich glaube er sucht nach Fehlern im Text. Obwohl er behauptet mir nur Gesellschaft leisten zu wollen. AAAAh ich bin mir da nicht so sicher. Schließlich hat er schon wie ein Pauker einen Rotstift in der Hand.

Aber egal!!!! Mein Weizen ist leer. Alle Fliegen sind erschlagen. Der Süßigkeiten Vorrat auf ein Minimum zusammen geschmolzen. Der Babo hat nichts mehr. Fabian kann mit Mattis BB Auswertung auch nichts anfangen. Felix grübelt immer noch über der Aufgabe "wo ist der Vater"! Beiseway Felix Norris benutzt keine Augentropfen. Er benutzt Tabasco. DK Kelle alias DJ Tom hat immer noch nicht realisiert, dass er zweimal getauft wird. Dafür schlurft er jetzt ins Pressezentrum und nimmt die letzten Süßigkeiten mit. Also kann ich ruhig Feierabend machen. Tschüss bis Morgen!!